



園 だ よ り

社会福祉法人 晋栄福祉会

幼保連携型認定こども園

No.52 あまだのみやちどりこども園

毎日熱戦が繰り広げられている、「Games wide open」“広く開かれた大会”パリオリンピック。柔道の阿部きょうだいには胸が熱くなりました。チーム阿部！戦うのはもちろん本人ですが、支える家族やコーチの存在が大きく影響することを改めて感じました。夢中になれるものを見つけられること。目標が持てること。応援してくれる大人がいること。子どもが育つうえで大切なことが凝縮していたのではないかと思います。私たち園の職員も、子どもたちが感じた悔しい気持ち、うれしい気持ちをしっかりと共有し、前向きに様々なことにチャレンジできる環境づくりをしていきたいと思います。ご家庭でも、是非この夏、初めてのことや、興味を持ち始めたことにじっくりと挑戦する機会を設けてみてはいかがでしょうか。お子さまにとっても、保護者の皆様にとっても新たな発見があるかもしれません。

さて、毎日暑い日が続き、コロナ感染も拡大しています。園でも、十分に感染予防対策をしつつ保育しております。感染拡大を防ぐためにも、鼻水、咳などの風邪症状が見られた場合には、かかりつけ医を受診していただく等の対応をお願いいたします。

今 月 の 行 事

- 1日(木) 体重測定(0~5歳児)
ぶんぶん号(移動図書館)
- 8日(木) 室内開放(キッズいわきばふ)
- 13日(火)~16日(金)
プール・水遊びはありません
預かり保育お休み期間
- 29日(木) 薄暮避難訓練(地震・火災)
- 30日(金) プール終わり(3, 4, 5歳児)

お知らせ

- ◎ 8月13日(火)は駐車場に終日、警備員を配置しません。送迎の際は十分にお気をつけください。
- ◎ 保護者様にご協力いただいた、行事アンケートの結果を集計し、玄関靴箱上に置いています。ご自由にご覧ください。

夏 の 約 束

- ◎川・海にお出かけの際にはお子様から目を離さないようにしましょう。
- ◎車中にお子様を待たせたままでの買い物はやめましょう。
- ◎花火などを楽しむときには、火傷の危険性があるので十分注意しましょう。(サンダルはやめましょう)
- ◎早寝早起き朝ごはんを心掛け、規則正しい生活を心掛けましょう。
- ◎熱中症に注意しましょう。気温が高くない日でも注意は必要です。
- ◎携帯や動画の見過ぎに注意しましょう。特に携帯の見過ぎは、『視力の低下』『コミュニケーション力の低下』『睡眠障害の危険性』につながります！
- ◎新型コロナウイルス感染症や夏風邪が流行っています。手洗いうがいは忘れずに！

